



24/09/2024

LEGISLATIVO

PODER. LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS

Traspaso de Guardia Nacional a Sedena no resolverá problema de seguridad: Rubén Moreira

CIUDAD DE MÉXICO (IBETH PARGA).- El coordinador del PRI en la **Cámara de Diputados, Rubén Moreira**, advirtió que el traspaso de Guardia Nacional a Sedena no resolverá problema de seguridad y, por el contrario, se corre el riesgo de entrar a una espiral de violencia. El legislador subrayó que el prestigio del ejército no garantiza el éxito de las operaciones de la Guardia Nacional, pues no hay un modelo de seguridad, además, insistió en que militarizar a esta corporación, le pega a la seguridad pública y al modelo de la defensa nacional.

https://drive.google.com/file/d/1auPyhHzD4vSNVAmQS4OlzSR5J_VltgQN/view